

錦丘高校 1年生学年通信



計画を立てて、有意義な冬休みにしよう！

先週から2学期期末試験が始まり、各教科の試験が行われています。6日（土）にはGTEC（英語4技能検定試験）があります。1年の締めくくりのタイミングでもあり、自分の成長を感じながら良い形で冬休み、年末年始を迎えるようにしてください。

休み明けまでの学習計画を立てましょう。年内に課題を終わらせて、1月の模試や教科の課題テストに向けて学習するのもよし。期末試験や10月模試の解き直しをするのもよし。学習の際は、解いて間違えた問題の見直しに時間をかけましょう。この冬は、これまでの学習・生活習慣を見直すチャンスです。事前に計画を立て、オン(学習)・オフ(余暇)の切り替えをおこなって、メリハリのある冬休みが送れるようしましょう。

行事予定(12月・1月)

月	火	水	木	金	土	日
1 期末試験④	2 期末試験⑤	3	4	5	6 GTEC	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17 45分	18	19 第5回 Career Well-Being フォーラム	20	21
22	23 45分 授業(1～3限) 大掃除、終業式、 表彰伝達式	24 保護者懇談会①	25 保護者懇談会②	26 県立大学学習会 (希望者)	27 (トイレ使用 不可)	28
29 閉校日 (登校禁止)	30 閉校日 (登校禁止)	31 閉校日 (登校禁止)	1/1 閉校日 (登校禁止)	2 閉校日 (登校禁止)	3 閉校日 (登校禁止)	4
5	6 15:30 完全下校	7 始業式	8	9	10	11
12 [成人の日]	13 45分	14 45分	15 45分	16	17 ベネッセ模試 総合学力テスト	18



ビブリオバトルが開催されました



10月31日（金）にビブリオバトルが開催されました。夏休み課題で提出した「本の紹介動画」の中から、クラスの代表者として選ばれた8名が皆の前で本の紹介を行いました。どの代表者も練習を重ね、聴衆の心をつかむ発表を行っており白熱したバトルになりました！読んでみたいと思った本を、この冬休みを利用してぜひ読んでみませんか？

後期新人大会 お疲れさまでした

11月13日(木)～11月16日(日)に後期新人大会が行われました。3年生が引退して以来、初の大きな大会でしたね。運動部では弓道部やフェンシング部、文化部では写真部や英語研究部をはじめとする様々な部活動が入賞していました。賞状を得られなかったとしても、重みのある勝利や結果もあるかと思います。大事なことは目標に向かって日々練習、活動し、本番で「努力の成果を発揮できたか」だと思います。4ヶ月後には皆さんも後輩を持ち、7ヶ月後には部の中心的存在になります。今回の大会結果を糧に、今後も文武両道で充実した高校生活にしていきましょう。

いしかわ教育ウィーク(11/1～11/7)へのご参加ありがとうございました



授業参観等、ありがとうございました。11月1日（土）の午後には、飯山暁朗さん（一般社団法人グローアップフォーラム代表理事）による講演会「金メダリストから学ぶ 夢を叶える3つの法則」がありました。講演を聞いた人たちは、「勝つイメージトレーニングがとても良いと思った」「未来の自分のためにポジティブな思考で笑顔を忘れずに乗り越えたい」「ワクワクしながら物事に取り組んで、たくさんの人を喜ばせたい」というような感想を持っていました。たくさんの質問も出て、大変有意義な講演会でした。

英語4技能検定試験 GTEC(12月6日(土)8:25着席、11:50頃まで)

今回のテストは夏に行ったテストの本番で、Reading・Listening・Writingに加えてSpeakingも含まれます。真の英語力を身につけるためには精読力・語彙力・文法力などの「静の力」と、速読力・推測力・発信力といった「動の力」の両方を磨いておかなければなりません。GTECではその両方が試されます。また、今回のスコアは大学入試でも活用できるオフィシャルスコアとなります。7月からの英語力の伸びが測られる試験でもあります。高得点を目指して頑張ってください。

保護者懇談会(12月24日(水)、25日(木))

保護者懇談会を12月24日(水)、25日(木)で実施します。3学期の懇談はありませんので、1年の2学期までを振り返り、または、2年生に向けて今後の参考にしていただければと思います。生活習慣や学習習慣、部活動や進路のことなど、日ごろ気になっていることを是非担任にお伝えください。